

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Hubungan Dukungan Sosial terhadap *Self-Esteem* Anggota IPNU IPPNU PAC Pakel” ini ditulis oleh Dimas Utama Putra, NIM. 126308213267, dengan pembimbing Bapak Dr. Rizqa Ahmadi, Lc., M.A.

Kata kunci: Dukungan sosial, *Self-Esteem*, Remaja akhir, Dewasa awal.

Penelitian ini dilandasi oleh pentingnya *self-esteem* sebagai aspek psikologis yang berperan dalam membentuk kepercayaan diri serta penerimaan diri individu, di samping masih ditemukannya anggota organisasi kepemudaan IPNU IPPNU PAC Pakel yang menunjukkan indikasi rendahnya *self-esteem*, seperti kurangnya kepercayaan diri dan keraguan dalam menjalankan peran. Dalam hal ini, dukungan sosial diposisikan sebagai faktor eksternal yang berpotensi berhubungan dalam pembentukan *self-esteem* melalui kualitas interaksi sosial yang dialami individu.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tingkat dukungan sosial, mendeskripsikan tingkat *self-esteem*, serta menguji hubungan dukungan sosial terhadap *self-esteem* anggota IPNU IPPNU PAC Pakel. Pendekatan yang digunakan adalah kuantitatif dengan desain korelasional. Pengumpulan data dilakukan melalui penyebaran kuesioner menggunakan skala Likert kepada 64 responden yang merupakan anggota aktif IPNU IPPNU PAC Pakel sebagai organisasi kepemudaan, dengan rentang usia remaja akhir hingga dewasa awal.

Analisis data dilakukan menggunakan teknik nonparametrik *spearman's rho* karena data tidak memenuhi asumsi linearitas. Hasil penelitian menunjukkan adanya hubungan yang positif dan signifikan antara dukungan sosial dan *self-esteem*, dengan koefisien korelasi sebesar 0,826 dan tingkat signifikansi 0,000 ($p < 0,05$), yang termasuk dalam kategori hubungan sangat kuat. Temuan ini mengindikasikan bahwa semakin tinggi dukungan sosial yang diterima individu, maka semakin tinggi pula tingkat *self-esteem* yang dimilikinya.

ABSTRACT

This thesis, entitled "The Influence of Social Support on Self-Esteem of IPNU IPPNU PAC Pakel Members," was written by Dimas Utama Putra, Student ID Number 126308213267, under the supervision of Dr. Rizqa Ahmadi, Lc., M.A.

Keywords: *Social Support, Self-Esteem, Late Adolescence, Early Adulthood.*

This research is based on the importance of self-esteem as a psychological aspect that plays a role in shaping an individual's self-confidence and self-acceptance. Furthermore, members of the IPNU IPPNU PAC Pakel youth organization still exhibit low self-esteem, such as lack of confidence and doubt in carrying out their roles. In this case, social support is positioned as an external factor that has the potential to deep connection the formation of self-esteem through the quality of social interactions experienced by individuals.

This study aims to describe the level of social support, describe the level of self-esteem, and examine the effect of social support on the self-esteem of IPNU IPPNU PAC Pakel members. The approach used was quantitative with a correlational design. Data collection was conducted by distributing a questionnaire using a Likert scale to 64 respondents, active members of IPNU IPPNU PAC Pakel, a youth organization, ranging in age from late adolescence to early adulthood.

Data analysis was performed using the nonparametric Spearman's Rho technique because the data did not meet the linearity assumption. The results showed a positive and significant relationship between social support and self-esteem, with a correlation coefficient of 0.826 and a significance level of 0.000 ($p < 0.05$), which is categorized as a very strong relationship. This finding indicates that the higher the social support an individual receives, the higher their level of self-esteem.

الملخص

البحث العلمي بالعنوان "أثر الدعم الاجتماعي على تقدير الذات لدى أعضاء رابطة الطلاب والطلبات لجمعية نهضة العلماء بفرع باقيل" الذي كتبه ديماس أوتاما فوترا، رقم القيد: ١٢٦٣٠٨٢١٣٢٦٧ تحت الإشراف: الدكتور رزقا أحمددي، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: الدعم الاجتماعي، تقدير الذات، أواخر المراهقة، أوائل الرشد.

ينطلق هذا البحث من أهمية تقدير الذات كجانب نفسي يلعب دوراً في تشكيل الثقة بالنفس وقبول الفرد لذاته، وذلك في ظل وجود بعض أعضاء المنظمة الشبابية لرابطة الطلاب والطلبات لجمعية نهضة العلماء بفرع باقيل الذين تظهر عليهم مؤشرات انخفاض تقدير الذات، مثل قلة الثقة بالنفس والتردد في أداء أدوارهم. وفي هذا الصدد، يُعد الدعم الاجتماعي عاملاً خارجياً يرتبط بتشكيل تقدير الذات من خلال جودة التفاعل الاجتماعي الذي يمر به الفرد.

يهدف هذا البحث إلى: وصف مستوى الدعم الاجتماعي، ووصف مستوى تقدير الذات، واختبار أثر الدعم الاجتماعي على تقدير الذات لدى أعضاء المنظمة المذكورة. اعتمد البحث المنهج الكمي مع التصميم الارتباطي. وتم جمع البيانات من خلال توزيع الاستبيانات بمقياس ليكرت على ٦٤ مستجيباً من الأعضاء الناشطين في المنظمة، والذين تتراوح أعمارهم بين أواخر مرحلة المراهقة وأوائل مرحلة الرشد.

أُجري تحليل البيانات باستخدام تقنية سبيرمان نظراً لعدم استيفاء البيانات لشروط الخطية. وأظهرت نتائج البحث على وجود علاقة إيجابية وجوهرية بين الدعم الاجتماعي وتقدير الذات، حيث بلغت قيمة معامل الارتباط ٠,٨٢٦ وقيمة الدلالة الإحصائية ٠,٠٠٠ (٠,٠٠٥ < p قيمة)، وهي ضمن فئة العلاقة القوية جداً. وتدلل هذه النتائج على أنه كلما ارتفع الدعم الاجتماعي الذي يتلقاه الفرد، ارتفع مستوى تقدير الذات لديه.